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本日の卓話 

 ～前回の卓話～ 

 地区国際奉仕委員会 

副委員長 遠藤 美香 氏 

「国際奉仕とPBG 

について」 

公益財団法人アニマルドネーション 

代表理事 西川 衣里 氏 

「日本の動物福祉について」 

ご紹介者：篠塚 香苗 会員   

  

〜新会員ご紹介と育成サポーターの任命〜 

ロータリーの奉仕については6つの重点分

野がございます。その中でも「1.平和と紛

争予防・紛争解決」と「6.経済と地域社会

社会の発展」は教育の基礎があってのこと

だと思います。「5.基本的教育と識字率向

上」は教育そのものです。「2.疾病予防と

治療」「3.水と衛生」「4.母子の健康」は

医療についての項目です。なので、ロータ

リーの奉仕は教育と医療に絞ることができ

るものと考えます。 

 

ロータリーにおける四大奉仕とは「1.クラ

ブ奉仕」「2.職業奉仕」「3.社会奉仕」「4.

国際奉仕」であり、国際奉仕とは国際間の

理解、親善、平和を推進するために実施す

る数多くのプログラムや活動を意味します。

また、国際奉仕とは発展途上国・地域の人

道的ニーズを満たしたり、災害後の救済や

復興支援を支援することでもあります。 

 

 国際奉仕プロジェクトには時間・資金・人手

がとても重要な要素となってきますが、それ

らを担保するために必要不可欠なのが信頼で

きるパートナーの存在です。コミュニケー

ションを密に取り、現地の習慣や制度など、

前もって支援先を調査する必要があるからで

す。私たち奉仕委員会では、国際奉仕プロ

ジェクトを推進するうえで、以下の3つのキー

ワードを推奨させていただいております。「1.

複数（複数年度、複数クラブ）」「2.継続

（プロジェクトの継続）」「3.共同（国内・

海外のクラブ又は団体との共同作業）」。 

  

 また、服部ガバナーは2750地区運営の強調事

項として「1.継続性」「2.委員会間の協力体

制」「3.繋がり」の3つを挙げられています。

それを受けて三浦奉仕プログラム委員会委員

長は以下の4つの強調事項を挙げられました。

「1.各クラブが事業しやすい環境づくり」「2.

他クラブとのコラボレーションの推奨」「3.

会員数の少ないクラブも取り組める奉仕活動

の推奨」「4.海外クラブとのタイアップの推

奨」 

  

 どうか活動を長く続けてください。そしてそ

のためにぜひ、複数のクラブと共同プロジェ

クトとして活動してください。 

山内 裕司 会員（新入会員） 

   ‖ 

丸山  剛 会員（サポーター） 

 

田中 明夫 会員（新入会員） 

   ‖ 

田中 秀和 会員（サポーター） 

 



第 1553回 例 会 報 告 
■ 11月13日例会プログラム 
1.点鐘  

2.ロータリーソング「我等の生業」 

   本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～56」 

3.新会員のご紹介・育成サポーターの任命 

4.会長報告5.委員会報告6.卓話7.点鐘 
■ 出席報告 
 11月13日 出席者44名 ビジター2名 出席率71％ 
 11月6日 出席者38名 メーキャップ7名 計45名 
     会員数62名 出席対象者60名 修正出席率75％ 
■ ビジター（敬称略） 
 平井 昌俊 （大阪北） 高田 修 （東京世田谷） 

・12月4日（火） 
         「イニシエーションスピーチ」 川口 修司 会員 
          「年次総会」 
・12月11日（火） 
 卓 話 者 ：神奈川工科大学 陸上競技部 監督 

                   日本テレビ駅伝解説者  碓井 哲夫 氏 
 演     題 ：「新春 箱根駅伝 大予想 」 

                ご紹介者：岡田 髙治 会員 
・12月18日（火） 
                クリスマス家族懇親会 

今後の卓話予定 

〇 委員会報告 
  ・金澤国際奉仕委員長 
 2019年カンボジア・バイヨン中学校視察旅
行のご案内です。今年は他にも海外イベント
が多い中、今回も3泊5日の日程で実施します。
急で申し訳ございませんが、フライトの確保
の為に11/22までにお申込みください。現在5

名の参加がございますが、皆さまの積極的な
参加をお待ちしております。 

 ・上田 社会奉仕委員長 
 港区の環境に関する自主研究の受賞作品を、
3/28、3/29 の日程で第一生命日比谷本社1階
オープンスペースで展示させていただけるこ
とになりました。3/30の正則高校での展示と
併せて合計3日間の展示が決まりました。皆
さま、ご協力いただきまして有り難うござい
ました。 
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田中明夫   本日入会させていただきます田   

       中です。よろしくお願いします。 

松井秀文   先週土曜に大阪城音楽堂を中心 

       に小児がんの理解と支援ための 

                   チャリティーウォークを行いま 

                   した。好天に恵まれ2000名が
参 

                   加。今年は東京、福岡、大阪で 

                   行い、参加者は7300名となり
盛 

                   会でした。 

丸山 剛   11月のロータリー財団の月間に 

                   入り、沢山の会員の方々よりご 

                   寄附を頂き、ありがとうござい 

                   ました。引き続きよろしくお願 

                   い致します。 

伊賀大祐   息子の小学校受験は、無事に進 

                   学できることになりました。た 

                   だ、まだいくつか結果待ちです。 

森本幸子   美しいバラの花束、主人の誕生 

                   日にありがとうございました。 

有地京子   夫と私の誕生日にきれいなバラ 

                   とおいしいお米をありがとうご 

                   ざいました。 

                         

○ 会長報告（松井会長） 
・新入会員について、本日もう一名からの入
会申込書をいただきました。この方は来年か
らになります・11/6におこなわれた地区指名
委員会によって、ガバナーノミニーが指名さ
れたそうです・本日夕方、港区の環境に関す
る自主研究の表彰式がございます。上田社会
奉仕委員長と一緒に出席します・地区大会の
各イベントへの参加申し込みの提出〆切りは
本日です。 

〇 幹事報告（伊賀幹事） 
・次週11/20の例会は休会となります。次回例会
は11/27となりますのでお間違えの無いようにお
願いします・東京八王子RCよりRC会員向け無料コ
ンサート（開催日：11/22）のお知らせが来てお
ります。ご興味のある方は幹事までお申し付けく
ださい・本日皆さまのBOXへ2020オリパラ都市ボ
ランティアの応募申込用紙を入れさせていただい
ております。なるべく多くの方々で盛り上げてま
いりましょう。 


